

Avec force de fumigènes, ils ont créé l'ambiance. Poussant le portail d'entrée, ils ont pu pénétrer d'un mètre dans l'enceinte du Centre Administratif Des Alpes-Maritimes (CADAM). Ils n'avaient qu'un slogan : « Le Préfet ! ». Dès lors, l'autorité administrative s'est senti flouée et en a appelé aux CRS mobiles qui se sont déployés avec tenues de combat, casques et boucliers... Les manifestants, s'ils criaient très fort à 40, n'en restaient pas moins pacifiques. Il ne s'agissait pas de Black Blocs comme à Paris pour le 1er Mai où la présence de 1200 individus potentiellement dangereux avait été bien sous-estimée par les représentants de l'Etat alors même que les forces de l'ordre avaient signalé la possible concentration importante d'éléments d'extrême gauche, n'en déplaise à Jean-Luc Mélenchon qui est bien le seul à voir des extrémistes...de droite parmi les Black Blocs...

**Raymond Aquila**

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité